



令和5年度班別野外レクリエーション特集

◎ 4班 実施日：6月20日(火曜日)
場 所：OTAFUKU Wood Egg

広島お好み焼き本来の焼き方を実施体験で解明ができ、工場視察では食品が自動化され1日何十万個も生産されていて考えられない数値で全員感動を覚えました。

おこのミュージアムではお好み焼き歴史と文化がダイナミックに展示してあり、昭和30年代のお好み焼き店が再現してあり、私たちはその雰囲気ですぐに育ちましたこともあり懐かしく鳥肌が立つ思いで参加者全員声をだして感動して帰りました。ありがとうございました。 4班班長 林 航司



◎ 3班 実施日：6月29日(木曜日)
場 所：広島銀行本店(ソリューション営業部)

今回3班は広島銀行が開催している「お客様セミナー」のうちの「相続対策」を学んだ。

私たち高齢者にとって相続は身近な問題で関心が高く、他人ごとではないと分かっているにもかかわらず誰にでも気軽に相談できるものでもないため、こういう機会を得て学ぶことができたことに大変勉強になったという声が多かった。

銀行の担当者の熱のこもった対応に質疑応答やアンケートなどの

回答をして双方に有意義な時間だった。講座受講後、場所を「一汁」に移して食事会兼懇親会を催したが、みんなとゆっくりくつろいで歓談ができて楽しい時間を共有することができた。



広島銀行本店ソリューション営業部

3班班長 小田 俊一

遊歩会サークル ボランティア清掃登山

◎ 6月24日(土曜日) 曇り時々晴れ

9月例会の下見に宗箇山(標高 356m)に登りました。三滝駅 10時集合。13名でさくら公園まで移動して、準備体操後全員ゴミ袋を持ち軍手をはめて、ゴミを拾いながら三滝寺登山口に向かいました。

登りは三滝寺からのBコースへ。梅雨はまだ明けずジメジメと暑く体が暑さになれていなくて少々くたびれました。

下山はAコース、竹林の中を歩くと、時々どこからか「スー」と吹いてくる風はとても気持ちが良く、天にも昇る心地でした。

ゴミは思ったよりは落ちていませんでしたが、それでも、ポリ袋2つ一杯になりました。14時40分三滝寺に無事元気に着き解散しました。私は、シニア大学で5年間登山をしています。初めての清掃登山でした。

広島シニア大学遊歩会グループは、今年20周年記念パーティを開催します。これからも登山を通して、ボランティア活動も続けたいと思います。 院2年2班 奥山 和代



宗箇山(三瀧山) 356m山頂にて



三滝寺参道

今年も大学祭みんなで盛り上げよう



◎ 令和5年度大学祭の発足式は7月27日(木曜日)に行われます。大学祭運営係副代表の選任も始まりました。継続して同じ係もよし、又は、今年は新しい係で頑張ろうと思う人もみんなで協力して大学祭を盛り上げましょう。

ボランティア活動の予定



- ◎ 平和公園一斉清掃 7月27日(木曜日) 4年振りの開催です。
- ◎ 第42回障害児子供祭り 9月10日(日曜日) 広島文化学園 HBG ホール

編集後記 新年度が始まりサークル会員も増え活発に活動されていることでしょうか。サークルなどのトピックス投稿も大歓迎です。 文化部員一同